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Il Sindaco di Tolentino Mauro Sclavi, raccogliendo le richieste di alcuni commercianti tolentinati, nei giorni scorsi, aveva interloquito con il Commissario Straordinario Castelli, insieme all?Assessore Flavia Giombetti, mettendo in evidenza le difficolt? che a partire dal sisma del 2016 stanno interessando gli esercenti della citt?, con un conseguente inevitabile calo degli incassi e pi? in generale, del giro di affari. La situazione ? resa ancora pi? grave anche a causa dei minori acquisti effettuati dai residenti dei Comuni del territorio e che storicamente utilizzavano i negozi tolentinati per le loro compere.

Ieri, in occasione della consegna dei lavori del nuovo Ospedale, i commercianti hanno avuto modo di incontrare il Commissario Castelli che si ? reso disponibile a poter affrontare in sinergia con l?Assessorato al Commercio e l?Assessorato all?Agricoltura della Regione Marche questa particolare problematica, cos? da studiare, un intervento che riduca le oggettive difficolt? economiche che stanno interessando le attivit? commerciali e non solo tolentinati.
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